



**Peu d'informations jusqu'ici filtrent sur les causes de cette mise aux arrêts d'Ernest Obama, ancien Directeur Général de Vision 4 télé.**

L'on a appris des sources concordantes la mise aux arrêts d'Ernest Obama. Il aurait été interpellé tôt ce matin au siège du groupe l'Anedote à Nsam, Yaoundé, avant d'être conduit par la suite au Secrétariat d'Etat à la Défense (SED).

Selon certaines sources, l'ancien homme fort de Vision pourrait dans les heures qui suivent élire domicile à la prison de Kondengui. L'information circule en boucle sur la chaîne TéléSud.



Détails à suivre...